

NEWSPAPER

Polres Purwakarta Gelar Baksos Ke Pesantren Dalam Rangka HUT Ke-22 Propam Polri

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 1, 2024 - 12:21



PURWAKARTA - Dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-22 Propam Polri, Seksi Profesi dan Pengamanan (Sie Propam) Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar kegiatan bakti sosial berupa pembagian sembako di Pondok Pesantren yang ada di Kabupaten Purwakarta.

Kali ini, Pondok Pesantren Madinah Darul Barokah yang ada di Desa Cigelam, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta menjadi tempat bhakti sosial yang dilakukan Sie Propam Polres Purwakarta, pada Kamis, 31 Oktober 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasie Propam, AKP Atik Sakron mengatakan dalam rangka HUT Ke-22 Propam Polri, Sie Propam Polres Purwakarta menggelar kegiatan bhakti sosial di Pondok Pesantren Madinah Darul Barokah.

"Ini merupakan rangkaian kegiatan HUT Propam Polri. Penyerahan paket sembako ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari para santri di Pondok Pesantren Madinah Darul Barokah ini," ungkap Atik, pada Kamis, 31 Oktober 2024.

Ia menjelaskan kunjungan sekaligus bhakti sosial yang dilakukan itu juga untuk memastikan kehadiran Polri di tengah masyarakat bukan hanya sekedar sebagai penegak hukum saja, tetapi juga sebagai pengayom dan pelayan yang peduli.

"Kegiatan ini merupakan wujud nyata Polri dalam mendekati diri dengan masyarakat, khususnya untuk membantu mereka yang membutuhkan. Dengan semangat kebersamaan, Sie Propam Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat," ungkap Atik.

Ia menambah, Pihaknya berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa untuk menumbuhkan rasa saling peduli dan gotong-royong, baik di kalangan personel Polri maupun masyarakat secara luas.

"Kami berharap, melalui bhakti sosial ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat, serta memberikan manfaat langsung kepada mereka yang membutuhkan," ujar Atik.